
  

 
 

TOP 10 Verschiedenes 
 

• Ausschussmitglied Wax fragt nach, ob hinsichtlich des nicht abgefahren Müll/gelber Säcke 
weitere Entwicklungen gibt. Hintergrund ist dieser, dass der Müll langsam anfängt zu stinken. 

 
 Zu dieser Nachfrage gibt Herr Mußweiler, Fachbereich I eine Stellungnahme zu der aktuellen 
 Lage.  
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